



UN COLEGIO PARA ESTRENAR. Coronando Cordovilla alto, el nuevo colegio Izaga domina las vistas sobre Pamplona y la Cendea de Galar sobre una parcela de 13.000 metros cuadrados. Además de los edificios, patios cubiertos y zona deportiva exterior existentes, está prevista una segunda fase de obras en que se construirán dos líneas más para Bachillerato (en el piso superior, actualmente cerrado) y el pabellón deportivo, del que se ha hecho la base. E. BUXENS

Autobuses para enlazar a 1.718 estudiantes

Muchas de las familias que forman el colegio Irabia-Izaga tienen hijos en ambos centros. Para poder facilitar su transporte, los chicos a Irabia (Chantrea) y las chicas a Izaga (Cordovilla), el colegio utiliza un servicio de autobuses de enlace. Desde el jueves se harán tres líneas de recorridos; una que partirá de Izaga a Irabia a las 8.30 horas y dos líneas que realizarán el trayecto inverso. El nuevo colegio cuenta además con un aparcamiento con capacidad para 400 vehículos. Con este sistema de lanzaderas se conectarán todos los días los 1.718 alumnos que conforman la comunidad: 887 en Irabia, 469 en Infantil (mixto) y 362 en Izaga. La previsión es llegar a 1.020 estudiantes en el colegio femenino cuando se construya la segunda fase de obras dentro de 4 años.

El nuevo colegio Izaga abre sus puertas para el inicio de curso

El nuevo centro de Irabia-Izaga en Cordovilla alto acogerá desde el jueves a 362 niñas de Primaria y Secundaria

El edificio, diseñado para 1.020 chicas y que ronda los 10 millones, acoge a las alumnas que estaban en el antiguo Maristas

ÍNIGO GONZÁLEZ
Cordovilla

Desde ayer, el colegio Izaga ya educa en su propia casa. El nuevo colegio femenino de Irabia-Izaga, situado en la localidad de Cordovilla alto, abrió sus puertas por la tarde a las familias para orientarles ante el inicio del curso escolar de este jueves. Ese día, las 362 alumnas del centro estrenarán un edificio construido en apenas 24 meses y que ha supuesto una inversión cercana a los 10 millones de euros. Con el edificio se cumplen los anhelos que impulsaron el nuevo colegio hace 8 años y se pone fin al periplo de las estudiantes de Izaga, que desde la creación del colegio ocuparon primero las aulas de infantil de Irabia y después las del antiguo Maristas. Allí desamueblaron el edificio hace unas semanas y devolvieron las llaves.

Tras el visto bueno de Educación en una reciente revisión y la concesión de la licencia por parte de Fomento, el colegio Izaga comienza ahora la actividad educativa. Atrás han quedado desvelos y

planes frustrados como el inicial de levantar el centro en Ansoáin. Al final, es la localidad de la Cendea de Galar la que alberga al colegio en un privilegiado mirador de Pamplona tras dos años de obras a cargo de Ecay Construcciones.

Ana de Pablo, directora de Izaga, recorría ayer ilusionada los pasillos del centro contemplando cómo se ultimaban los preparativos para la apertura del jueves. "Para nosotros es un sueño cumplido. Fueron las propias familias de Irabia las que demandaron un colegio de chicas y hemos tenido que esperar 8 años para tenerlo. En Maristas estábamos bien, pero este centro es el impulso definitivo y el premio a las primeras 20 alumnas, hoy en 2º de la ESO y las mayores del centro", confiaba.

Para financiar la obra, Irabia-Izaga, obra corporativa del Opus Dei y centro concertado con el Gobierno foral, ha solicitado créditos a varias entidades bancarias endeudándose hasta 2034. Además, ha pedido dinero a las familias en tres ocasiones. "Siempre han respondido, pese a la dificultad de la época y a que tenemos familias de toda condición. Esto es posible por ellas", contó Gabriel Garralda, director de promoción y desarrollo.

Infantil sigue siendo mixto

El nuevo centro ha sido diseñado por y para mujeres. La arquitecta malagueña Ana López Baldán, antigua alumna en Navarra, ha ideado hasta la última pieza del colegio y también del mobiliario. Con el blanco dominando y en una apuesta de paneles en verdes para jugar con la luz, Izaga ocupa una parcela de 13.000 metros cuadrados y está



Un grupo de profesoras ultimaba ayer los preparativos para el primer día de clase en una de las aulas de Primaria. BUXENS

pensado para acoger a 1.020 estudiantes en tres líneas de Primaria a Bachillerato. "A día de hoy tenemos las tres líneas en 1º de Primaria con 26 alumnas por aula, dos líneas de 2º a 6º de Primaria, y una línea en Secundaria", enumeró la directora. Pese a ser un centro que imparte educación diferenciada, las alumnas de Infantil (3-6 años) siguen compartiendo aulas con los niños en las instalaciones de Irabia en la Chantrea.

Para todas esas estudiantes se desviven estos días los 35 profesionales del centro, 33 de ellas profesoras como Ana Giganto o María Alberdi, que desembalaban ayer por la mañana libros y aparatos para colocarlos en las estanterías de las aulas de Primaria. Además, el colegio Izaga cuenta con un gimnasio insonorizado, bibliotecas, aula de plástica, tecnología, laboratorios, salas de descanso para profesores, salón de actos con capacidad para 150 personas conectado mediante paneles con un oratorio revestido de alabastro blanco y un txoko donde las familias podrán seguir organizando actividades los fines de semana. Además, desde el jueves ya funcionará el espacioso comedor, gestionado por la empresa Tallunce, donde se compagina el menú encargado por el colegio con los alumnos que utilizan el servicio de fiambrera y traen la comida de casa, un servicio cada vez más extendido.



El comedor ofrece servicio de catering y de fiambrera. BUXENS



Momento de descanso en una sala de profesoras. EDUARDO BUXENS